

elle a eu lieu en vertu des ordres du gouvernement Américain, ou par un mouvement spontané du général Jackson ; c'est une question trop délicate, et sur laquelle nous n'avons pas assez de données, pour prétendre l'approfondir. La prochaine session du Congrès nous rendra raison de tout cela.

Un Papier des Etats-Unis cite une lettre, réelle ou apochryphe, de laquelle il résulteroit que l'Espagne a définitivement cédé les deux Florides aux Américains. *Videbitur infra.*

BAS-CANADA.

QUEBEC.

LA frégate de Sa Majesté l'*Iphigénie* mouilla en rade le 29 du mois dernier, après midi, ayant à bord Sa Grace le Duc DE RICHMOND, Gouverneur-Général de l'Amérique Britannique Septentrionale, et Sir PEREGRINE MAITLAND, Lieutenant-Gouverneur du Haut-Canada.

Sa Grace débarqua vers les sept heures du soir, au bruit des salves de la frégate et de la grande batterie, mêlé aux acclamations du peuple qui s'empressoit autour d'Elle : tous les honneurs militaires dus à son rang, et à sa haute naissance, lui furent rendus.

L'*Iphigénie* avoit appareillé de Portsmouth le 18 Juin dernier.

Le choix fait par le gouvernement de Sa Majesté d'un personnage si éminent, pour veiller aux intérêts de ses fidèles sujets de l'Amérique Septentrionale, est une preuve non équivoque de l'importance que la Mère-Patrie attache à cette partie de ses possessions lointaines. C'est la première fois que nous avons l'honneur d'être gouvernés par un Duc, et par un Duc d'extraction royale. Pussions-nous avoir aussi à offrir à Sa Grace, comme le fait encore l'Irlande qu'Elle a régie pendant plusieurs années, le tribut de gratitude et de vénération si justement dû à l'homme d'Etat qui fait bénir le Prince, par une dispensation exacte de justice et de bienveillance à tous les sujets indistinctement !.....

IL a plu à Sa Grace le Duc de Richmond, de continuer dans l'exercice de leurs fonctions toutes les personnes en place. La